

Panzerknacker mit Geldsack, sexy Krankenschwester mit älterer Dame, rosa Hundefee an der Leine einer Zauberfee, Hexe, Fußballfan, Putzfrau, Rentier und ähnliches Getier..... gesichtet... ;-)



Bunte Faschingskostüme von Hund und Mensch konnte man heute auf unserem Platz sehen

....



es war ein Rally-Obedience-Parcour aufgebaut und im Anschluss musste der Hund, gehalten von Marion, zu seinem Herrchen/Frauchen ins Ziel rennen....das hört sich alles ganz easy an....dann im zweiten Durchgang....oh wei....da standen mitten in der Rennbahn einige Näpfe voller gut riechendem Futter und am Ziel lauerte eine Toilettenpapierrolle....welch gemeine Ablenkung....da hat der eine oder andere Hund mal kurz eine Fresspause eingelegt und fand das Toilettenpapier interessanter als den, der da im Ziel stand und verzweifelt den Namen seines Hundes rief.

Es war ein Riesenspaß und zum Schluß stand fest,dass Heike´s Hund Bruno am schnellsten im

Ziel war :-)

Zweiter wurde Kaja´s Hund Wesley, gefolgt von Michael´s Hund Odin.

Rudi und Marion machten die Siegerehrung gemeinsam und überreichten den ersten drei Platzierungen sowie den besten Kostümen passend zum Fasching Kreppel und Mohrenköpfe.

Eigentlich haben alle gewonnen, deshalb bekam jeder Teilnehmer für seinen Hund ein Quitschspielzeug.

Herzlichen Glückwunsch :-)

Bestes "Menschkostüm" heute:



Kaja

Bestes "Hundekostüm"



Shanti

Bestes "Hund/Mensch-Kostüm"



Natalie und Cuba

Zuschauer gab es heute nicht so viele ;-)



.... nur unsere Karin hat bei der eisigen Kälte tapfer durchgehalten.....



Anschließend saß man bei Kaffee und Kuchen zusammen und wer Lust hatte konnte eine heiße Gulaschsuppe essen, bei diesem Wetter eine gute Idee, denn es war seeeehrr kalt.

Wir freuen uns auf nächstes Jahr